

Wir Österreicher vertrauen Norbert Hofer, weil nur er ...

- ... uns Österreicher gegen die **Gefahren einer falschen Zuwanderungspolitik verteidigt**. Wir Österreicher haben ein Recht auf unsere Heimat und auf Schutz vor Islamismus und Gewalt.
- ... Österreich **respektvoll und selbstbewusst in der Welt vertritt**. Österreich muss souverän sowie selbstbestimmt handeln und soll Partner statt reiner Befehlsempfänger der EU-Kommission sein.
- ... für eine **bürgernahe Europapolitik** eintritt und nicht zulässt, dass wir für die Schulden anderer Länder haften müssen. Österreich muss seine **eigenen Finanzen für künftige Generationen in Ordnung bringen**.
- ... **nicht zulässt, dass unser Sozialsystem missbraucht und zerstört wird**. Die Grünen wollen noch mehr Menschen aus dem Ausland nach Österreich holen, die keine Chance auf einen Arbeitsplatz haben und von der Mindestsicherung leben.
- ... **unsere Arbeitsplätze und unsere Betriebe gegen Verdrängung und Lohndumping schützt**. Unsere Betriebe sind erstklassig und unsere Arbeitnehmer leisten echte Wertarbeit. Das soll sich in Zukunft auch wieder lohnen.
- ... dafür sorgt, dass **unser Bundesheer wieder gestärkt wird** und unsere **Polizisten** bei ihrer gefährlichen Arbeit **mehr Unterstützung erfahren**. Unsere Straßen und Plätze sollen wieder sicherer werden.
- ... **Frauen und Kindern besonderen Schutz** zukommen lassen will. Gewalt gegen Frauen und Kinder verdient keine Toleranz.
- ... das **Freihandelsabkommen TTIP nicht unterschreibt** und gleichzeitig unser Recht auf einen umfassenden Gebrauch von Bargeld verteidigt.
- ... sich wirklich für uns einsetzt, anstatt nur davon zu reden. Das gilt für die **Sicherheit der Pensionen**, für ein **leistungsfähiges Gesundheitssystem**, für die **Pflege alter und behinderter Menschen** und für die kommenden Generationen.
- ... für eine **Senkung von Steuern** plädiert, anstatt neue Steuern zu fordern.
- ... weiß, dass **in einer Demokratie die Menschen die höchste Instanz** sind. Politiker folgen erst danach. Deshalb steht er auch für mehr **direkte Demokratie und gibt den Österreichern damit ihre Stimme zurück**.
- ... **die alltäglichen Sorgen der Menschen im Land versteht** und aufgrund seines schweren Unfalls vor vielen Jahren weiß, wie man mit einem Schicksalsschlag umgehen kann.



ÖSTERREICH BRAUCHT SICHERHEIT

NORBERT ~~H~~OFER
BUNDESPRÄSIDENT

Am 2. Oktober 2016 NORBERT ~~H~~OFER WÄHLEN WAR NOCH NIE SO WICHTIG WIE JETZT

Die Welt befindet sich im Umbruch. Brutaler Islamismus, blutiger Terror und das Leid Unschuldiger sind alltäglich geworden. Auch Österreich ist aufgrund einer verantwortungslosen Zuwanderungspolitik und jahrelanger Einsparungen bei der Sicherheit des Landes in echter Gefahr. Wenn unser Land den falschen Weg fortsetzt, dann werden es unsere Kinder in Zukunft sehr schwer haben. Jetzt können Sie aber mit Ihrer Stimme das richtige Signal setzen. Wählen wir mit Norbert Hofer einen Bundespräsidenten, der Österreich schützt und durch seine politische Erfahrung in hohen Funktionen sowie durch seine Stärke in der Verhandlungsführung bestmögliche Ergebnisse für unser Land erzielt.

Norbert Hofer hat sich zum Ziel gesetzt, gemeinsam mit den Leitbetrieben in Österreich einen Weg zu finden, um unsere Wirtschaft wieder zu stärken und neue Arbeitsplätze im Land zu schaffen. Klein- und Mittelbetriebe müssen von bürokratischen Hürden befreit werden. Und wer auf Dauer Steuern senken will, der braucht eine effiziente Verwaltung und kluge Organisationsabläufe. Die Vorschläge des Rechnungshofs müssen umgesetzt werden.

Norbert Hofer schützt Österreich zudem vor dem umstrittenen Freihandelsabkommen TTIP, das den heimischen Konsumenten schaden würde. Er wird TTIP als Bundespräsident nicht unterschreiben, sondern er will darüber die Österreicher befragen. Die direkte Demokratie nach dem Vorbild der Schweiz ist ihm ein echtes Anliegen. Damit gibt er den Bürgern ihre Stimme zurück.

Norbert Hofer ist ein positiver Mensch, der unser Vertrauen verdient. Er wird ein besonnener und durchsetzungsfähiger Präsident sein, der auf der Seite der Österreicher steht!





”

Ich mag ‚Maschinen‘ aller Art und bastle und schraube gerne – als gelernter Flugzeugtechniker kein Wunder. Und als Frühaufsteher kann ich in meinem Büro schon viel erledigen. “



NORBERT HÖFER BUNDESPRÄSIDENT

EINER MITTEN IM LEBEN

- Geboren 1971, ist verheiratet und hat vier Kinder
- Nach Abschluss der HTL für Flugtechnik war er etwa Systemtechniker und Bordingenieur bei der Lauda Air
- 1994 Einstieg in die Politik und Dritter Präsident des Nationalrates seit 2013
- Ein schwerer Unfall 2003 beim Paragliten: Trotz schlechter Prognosen kämpft er sich mit eisernem Willen aus dem Rollstuhl heraus und kann heute wieder gehen
- Seine Stärken sind **Willenskraft** und **Optimismus**
- Seine Lebensphilosophie lautet: **Hart in der Sache, verbindlich im Ton**



”

Ja, ich bin ein leidenschaftlicher Familienmensch. Meine Frau und meine Kinder geben mir Kraft und Sicherheit und sind mein sicherer Hafen gerade in schweren Zeiten. Und Jessi passt auf uns alle auf. “



”

Sport – am besten in der Natur – ist für mich ein wichtiger Ausgleich. Da kann ich abschalten und zugleich frische Energie tanken für meine politische Arbeit für unser Österreich. “

f / NORBERTHOFER2016

